

CAUTION :

If the drive belt gets wet, it will slip. Do not race the engine or cause the belt to slip excessively when wet. After driving on a beach or salt water areas always wash the vehicle thoroughly with fresh water. Salt water will cause rust and corrosion if it is not washed off.

WARNING

Do not ford streams with fast running water or drive into swamps or marshes.

WARNING

After driving through water, the parking brake may be less effective than normal. Test the parking brake and, if necessary, apply the brake repeatedly while running until the heat of friction dries it and the parking brake regains its normal effectiveness.

ATTENTION:

Si la courroie d'entraînement se mouille elle glissera. Ne pas emballer le moteur ou causer le glissement excessif de la courroie lorsqu'elle est mouillée. Après la conduite sur une plage ou dans des endroits d'eau salée, laver toujours le véhicule à fond avec de l'eau fraîche. L'eau salée causera la rouille et la corrosion si on ne lave pas le véhicule immédiatement.

AVERTISSEMENT

Ne pas traverser des cours d'eau dont le courant est fort ou ne pas conduire à travers les marais ou étangs.

AVERTISSEMENT

Après avoir conduit à travers l'eau, le frein de stationnement peut être moins effectif que dans les conditions normales. Faire l'essai du frein de stationnement et, si nécessaire, appliquer le frein à plusieurs répétitions tout en conduisant jusqu'à ce que la chaleur de friction le sèche et ainsi le frein reprend son efficacité habituelle.